



Geschichtsportal Werther

Gemeindebrief der ev. Kirchengemeinde Werther

Jacobi Aktuell (bis 2001 Wegweiser)

Digitale Sammlung des Geschichtsportals Werther.

In der digitalen Sammlung des Geschichtsportals Werther bieten wir Ihnen Zugang zu digitalisierten Büchern und Zeitschriften aus unterschiedlichen Beständen. Bei den digitalisierten Werken liegt entweder die Gemeinfreiheit oder die Veröffentlichungsgenehmigung durch den Urheberrechtsträger vor.

[http:// www.geschichtsportal-werther.de](http://www.geschichtsportal-werther.de)

Email: Info@geschichtsportal-werther.de

Die Datei wurde unter der Lizenz „Creative Commons Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Keine Bearbeitungen“ in Version 3.0 (abgekürzt „CC-by-nc-sa 3.0/de“) veröffentlicht.



Den rechtsverbindlichen Lizenzvertrag finden Sie unter

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/legalcode>

Neues aus der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde
Werther

Jacobi aktuell

Oktober – November 2014

5000 Brote –
Konfirmanden backen Brot für die Welt



Neuer Posaunenchorleiter in Werther



Liebe Jacobi-Gemeinde,

diese Jacobi aktuell Ausgabe möchte ich dazu nutzen, mich als Ihr neuer Posaunenchorleiter des Wertheraner Chores vorzustellen.

Ich heiße Peter Schröder, bin 49 Jahre alt und lebe mit meiner Frau Claudia und unseren beiden Söhnen Tobias und Jonathan (17 und 14 Jahre alt) im benachbarten Neuenkirchen.

Woher ich komme/stamme?

Aus Werther!

Hier begann ich auch im Alter von 10 Jahren mit dem Trompetenspiel im Posaunenchor, unter der damaligen Leitung von Wilhelm Coors. Dem Wertheraner Chor bin ich als Bläser bis zu unserem Umzug nach Neuenkirchen (im Jahr 1994) treu geblieben.

Wo ich stehe?

Neuerdings, aber schon seit Juni 2014, stehe ich jeden Donnerstagabend vor

meinem „alten“ Posaunenchor. Die Chorleitung habe ich sehr gerne übernommen, denn ich sehe im Wertheraner Chor ein großes Maß an bläserischem Potential – schließlich verfügen wir über eine ausgezeichnete Jungbläuersituation und einen gut strukturierten Chor!

Bei dieser Gelegenheit:

Weiterer Nachwuchs ist uns übrigens jederzeit willkommen – Sie können das Spiel eines Blechblasinstrumentes ohne weiteres auch jenseits der 50 erlernen – dieses Angebot richtet sich also nicht ausschließlich an Kinder und Jugendliche!

Als studierter Instrumentalpädagoge (Hauptfach Trompete) biete ich gerne eine qualifizierte bläserische Ausbildung für hohe und tiefe Blechblasinstrumente an.

Wohin wir gehen?

Posaunenchor ist ein einzigartiges Zukunftsmodell! – Wo sonst gibt es das, eine gut funktionierende Gemeinschaft vom Grundschul- bis zum Rentenalter? Wir als Posaunenchor Werther werden eine langjährige Tradition wundervoller Kirchenmusik weiterhin pflegen, bewahren und ausbauen.

Unser Ziel ist es, sowohl traditionelle als auch zeitgenössische Kirchenmusik auf ansprechendem Niveau umzusetzen.

Es grüßt Sie herzlich
Peter Schröder

